



喜界中だより

校訓 志 創 錬

12月号

(住所)

〒891-6202 喜界町湾1775番地 TEL 65-0026 FAX 65-0058

喜中生のパワーを感じた文化祭

校長 藤原 隆哉

11月1日に文化祭が開催されました。今年のテーマは、「進取果敢 ～つくりあげよう 166の青春 笑顔と友に～」でした。

舞台発表のオープニングは、生徒会役員が動画やダンスで盛り上げてくれました。前日ギリギリまで作成していた動画の出来栄は、喜界島のPR動画のようなクオリティの高いものでした。

1年生は、「きかい学」での学びを活かし、喜界島の物流の仕組みについて、小売業者や運輸業者の立場から調べた内容を発表しました。後半は、島ゆみたによる「りゅうぐうのおよめさん」の劇を披露しました。方言自体を日頃使う機会の少ない生徒にとって、難しい面も多々ありましたが喜界島言語文化保存会の皆さんの熱心なご協力で、何とかやり遂げることができました。

2年生は、「平和をつなぐために」というタイトルで、特攻攻撃の中継基地としての役割を担っていた喜界島での特攻兵の様子や、当時の人々の暮らしを劇で再現し、「調べ学習」で学んだ内容をパワーポイントで発表してくれました。最後は、ウクライナをはじめとした世界各国の紛争地域に早く平和が訪れることを願いながら、「HEIWAの鐘」を全員で合唱しました。

3年生は、「進路選択」に揺れ動く、まさに今の心情をベースに、「アラドン」の魔法のランプから飛び出したジミーが、4人の生徒が理想とする学校を再現しながら、自分達の将来を考えるという内容でした。配役の生徒の熱演と、時折見せるコミカルな演出が、見る人を飽きさせない、さすが最上級生という劇を披露してくれました。

その他にも、先日の定期演奏会で素晴らしい演奏を披露した吹奏楽部に3年生女子が友情出演で加わり、歌やピアノを披露しました。生徒の皆さんの頑張りに触発されて、トモ先生や船迫先生、松山先生の3名が喜界Champlooのグループ名で、「戦場のメリークリスマス」や「島人ぬ宝」を、演奏しました。

さらに、多目的ホールで開催された展示発表の部では、国語、音楽、美術、家庭、総合的な学習の時間などの各教科で作成した作品や、総合学級の生徒による切り絵、スクラッチアート等の作品が展示されました。展示見学の時間だけでは、すべての作品を見ることのできないくらい充実した内容の作品ばかりでした。

今年の文化祭は、非常に限られた準備期間でしたが、生徒一人ひとりが自分の役割に責任を持ち、短期間で作り上げていました。1週間前の学年練習では、「完成するかな」「皆さんの前で披露できるかな」と心配していた部分もありましたが、さすがは喜中生です。いざという時に大きなパワーを発揮し、質の高い文化祭にしていました。このパワーを次のステージでも大いに発揮してくれることを期待しています。



第12回吹奏楽定期演奏会 ～生きた音楽で最幸な秋を満喫～

10月28日（土）は本校体育館にて第12回吹奏楽部定期演奏会が行われました。昨年度は3年ぶりに開催され、「開催して下さったことに感謝」と、部員の皆さんが嬉し涙を流していたことに感動しました。そして、今年度は、部員わずか10人という少人数にも関わらず、アンコールまで含めて13曲の演奏を奏でてくれました。練習時間、練習量は相当なものだったでしょう。その背景をイメージしその演奏する生徒の姿に感動しました。感動をありがとう。

文化祭前に体育館で試しにやってみようということで実施しました。100名近くの参加があり、部員の皆さんも喜んでいました。音楽は生演奏にこそ大きな魅力を感じます。生演奏の良さをこれからも味わいましょう。来年も楽しみにしています。



町小・中合同音楽発表会

11月8日は本校体育館において町小・中合同音楽発表会が行われました。

早町小1～3年生、喜界小3・4年生、喜界中2・3年生、吹奏楽部が出演しました。早町小は八月踊りを斉唱と踊りのコラボレーションを披露し、喜界小は合唱と合奏を多彩な楽器を使って演奏しました。本校は2年生の全員合唱、3年生はクラスごとに合唱を行いました。吹奏楽部の演奏では、ジャンボリミッキーの演奏に小学生と中学生有志がダンスを加えると、みんなで踊り出すという一気にダンスホールに様変わりして盛り上がりました。それぞれが学習の成果を発揮でき楽しいひとときを過ごせました。



またこの日は、町内長寿者学級の皆さんも来校し、音楽会を鑑賞していただきました。その後、校長室に案内して、少しお話ししました。「今日は元気をもらった」「いつも、元気よくあいさつをしてくれるのですよ」「最近の子は顔が小さいですね」などと、ユーモアも交えていっぱい褒めてくださいました。また、来校してください。



長寿者学級の皆さんとの懇談

受賞報告

- 大島地区中学校総合体育大会駅伝競走大会
【区間賞】1位：濱川 輝心 2位：柳 裕也, 2位：市來崎 剛士
- 第71回理科に関する研究記録展大島地区審査会
入選：古沼 世楽, 杉保 克磨
- 令和5年度町教職員バレーボール大会 優勝：喜界中チームα

12月の行事

12月2日（土）3年統一模試、週休日	16日（土）青少年育成の日・やる気塾
3日（日）週休日	週休日
5日（火）生徒集会	17日（日）家庭の日・ふるさと美化活動
6日（水）部活動休養日	週休日
7日（木）中高合同学習発表会・芸術鑑賞会	19日（火）学年集会
9日（土）土曜授業	20日（水）部活動休養日
校内ロードレース大会	21日（木）SC来校
10日（日）週休日	22日（金）終業式、大掃除、地域生徒会
12日（火）全校朝会、町教育相談	部活動休養日
13日（水）日本復帰記念大島地区中学校弁論・ショートスピーチ大会～14日	23日（土）週休日
高校生による合格体験発表会	24日（日）週休日
部活動休養日	25日（月）冬季休業～8日
	28日（木）仕事納め

鹿児島県PTA活動研究委嘱公開喜界町大会の御案内

2年間に渡り、会員の皆様にはご協力をいただきました県PTA委嘱公開に向けた取組の成果を、いよいよ発表する時がきました。「子どもと大人が共に学び合い、高め合う姿を目指して」のサブテーマに、多くの家庭で時間を作って取り組んでいただきました。ありがとうございました。

11月25日（土）12：45～16：00本校体育館にて行われます。多くのご出席をお願いいたします。詳細は別紙で先日、配布いたしておりますのでご確認下さい。

